



Le Cameroun va faire son entrée en lice ce lundi face au Congo à 19h00 Gmt au stade Miloud Hadeffi d'Oran, en Algérie.

En effet, logé dans le groupe E avec le Niger et le Congo, le Cameroun est plus que déterminé à remporter cette 7e édition du championnat d'Afrique des Nations, après l'édition précédente à domicile où le pays était classé 4e.

Les Lions Indomptables attendent leur entrée en lice lundi face aux diables Rouges du Congo.

Le sélectionneur Saidou Alioum est tout à fait confiant : *« Nous sommes le Cameroun. Ce qui est important pour nous, c'est de jouer ce match et de le gagner. Nous nous sommes préparés depuis un certain temps et nos joueurs sont impatients. Un match contre le Congo est un derby mais nous sommes prêts pour ce niveau »*.